

¿Quiénes somos?

Chat

Editorial

Opinion

Cartas a GD

Revista Prensa

Clasificados

Canal Co

Hemeroteca:

Lunes, 2 de Febrero de 2

EDICIONES

Málaga

SECCIONES

Portada
Internacional
Nacional
Andalucía
Ayuntamiento
Barrios
Provincia
Universidad
Sociedad
Política
Cultura
Deportes
Sucesos
Tribunales
Ciencia y tecnología
Economía
Empresas
Turismo
Ecología
Infraestructuras
Television
El tiempo

ESPECIALES

Recibir titulares
Galería fotografica
Album
Anuario económico
(La Caixa)

OPINION

Opinión
Cartas a GD
Plaza nueva
Editorial
Revista de prensa

CANALES

Canal fiesta
Sierra Nevada
Canal cofrade
Canal motor
Granada histórica
Cuaderno cultural
Canal musical
Gastronomía
Granada empresas
Vamos de tapas
Canal Taurino
Ciencia y salud
Granada empleo
Granada verde
Canal joven
Granada
Inmobiliaria
Salón del comic

SERVICIOS

Tablón digital
Puerta Elvira
Andalucía 24h
Guía de museos
Galerías de arte
BOJA

EL LUNES EN EL RECTORADO

Organizadas unas jornadas de orientación a los estudios universitarios

1/2/2004- 11:59- Universidad

El lunes, 2 de febrero, tendrá lugar en el Rectorado de la Universidad de Granada la presentación de las Jornadas de Orientación a los Estudios

Universitarios, organizadas por la Universidad de Granada y por la Consejería de Educación y Ciencia de la Junta de Andalucía. Las Jornadas están dirigidas a más de 8.000 alumnos granadinos y de 1.000 de los centros de enseñanzas medias dependientes del Ministerio de Educación, Ciencia y Deporte y de la Universidad de Granada en las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla y en Marruecos (Alhucemas, Casablanca, Nador, Tánger y Tetuán).

En las Jornadas se ofrecerá información sobre la selectividad, el proceso de preinscripción y adjudicación de plazas, la formalización de la matrícula y orientación sobre las distintas titulaciones de la Universidad de Granada (notas de corte, planes de estudio, salidas laborales, etc.). El acto contará con la intervención de la delegada de la Consejería de Educación y Ciencia de la Junta de Andalucía en Granada, Carmen García Raya, y del vicerrector de Estudiantes, Prof. Rafael Díaz de la Guardia Guerrero.

Por Gd

Valoración

¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?



Los lectores recomiendan:

- **El 'Vértigo' de Sugarless impacta en la nueva generación del metal** Reportaje - 1/2/2004
- **El Ayuntamiento podría abandonar el Patronato de Turismo por una simple invitación** - 29/1/2004
- **Confirmadas las listas electorales del PP por Granada** - 30/1/2004



Colaborar con GD |

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com